

目がかゆいは眠気のサイン、運転時の休憩は2時間ごとに
2時間走行、15分休憩
守ろう！ 自分の命、他人の命

深夜12時 渋滞の最後尾の高速バスに・・・ 大型トラックが追突

大型トラックの運転手を含む、乗客ら13人ケガ

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/9/28(土) 12:22

27日深夜12時頃、愛知県の伊勢湾岸道で、渋滞の最後尾で、止まっていた高速バスに大型トラックが追突し、あわせて5台がからむ玉突き事故になりました。この事故で、最初に追突した大型トラックの男性運転手（22）や、高速バスの乗客ら合わせて13人が軽いケガをしました。

早朝4時 停車中の大型トラックに追突 乗用車の男性死亡

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/9/28(土) 12:52

28日午前4時前、長野県の長野道で、バスの停留所に駐車していた大型トラックに乗用車が追突し、乗用車を運転していた男性が死亡しました。追突された大型トラックの運転手にけがはありませんでした。

消防隊員を酒気帯び運転で逮捕 「酒は抜けていると思った」

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

2019/9/28(土) 15:49

警察は28日、沖縄県の路上で、酒気を帯びた状態で軽自動車を運転したとして、酒気帯び運転容疑で、消防隊員の男（50）を逮捕した。「酒は抜けていると思った」などと容疑を否認している。警察によると、幅の狭い道をスピードを出して走る消防隊員の車に注意しようと、パトロール中の警察官が停車させたところ、酒の匂いがしたため検知して発覚した。